



Paris, le 05 novembre 2019

COMMUNIQUE INTERSYNDICAL

Notre mouvement de grève nationale engagé le 26 juin dernier, les actions locales et la manifestation nationale de grande ampleur du 15 octobre à l'initiative de l'intersyndicale ont provoqué trois rencontres ministérielles :

- **Le 6 novembre sur la réforme des retraites** : Avec le haut-commissaire aux retraites et le ministre de l'Intérieur et les organisations syndicales
- **Le 12 novembre sur le SUAP** : Avec le ministère de la Santé, le ministère de l'Intérieur et les organisations syndicales
- **Le 14 novembre sur le régime indemnitaire (tout particulièrement sur la revalorisation prime de feu)** : Avec l'assemblée des départements de France, l'association des maires de France, le ministre de l'Intérieur et les organisations syndicales

Eu égard aux revendications légitimement portées par l'intersyndicale, nous avons intelligemment privilégié la présence à ces réunions de toutes les organisations syndicales représentant les agents des services d'incendie et de secours.